



子どもたちの元気な声が会場に響き渡りました。



## 交流の場として

6/23

旧日野西小学校で「日野ホタル祭り」が開催されました。雨によりホタル神輿の練り歩きはできませんでしたが、子どもたちはテントの下で元よく担いでいました。また、会場では日野小学校児童による合唱や創作ダンス披露、太鼓団体の演奏、模擬店出店などが行われました。



踏切前で一時停止することを学ぶ児童。

## 交通ルールを学び安全走行

6/22

市内の小学3年生を対象に自転車安全教室が行われました。児童らは「止まれ」の標識や踏切、路上駐車された車などが再現された教習所内を自転車で走り、日常生活に潜む危険箇所を学びました。また教習所職員が実演を交えた説明を行い、児童らは交通安全への意識を高めました。

訪れた人は「すばらしい神輿が見られてよかった」と話していました。



## 絹が結んだ江戸との縁

7/7

江戸時代に豪商三井越後屋によって諏訪神社に奉納された2基の宮神輿を紹介する展示説明会が東京都の日本橋三井タワーで開催されました。この神輿は絹産業でにぎわいを見せた藤岡で絹を買い付けた三井越後屋が感謝の意を示すため奉納したとされ、2基同時の里帰りは今回が初めてです。平成25年に233年ぶりに里帰りを実現させて以来、神田祭りへの参加や展示会などを通して中央区(日本橋)との交流を深めてきました。今回の展示会では藤岡市産のナスを手渡し、市のPRも行いました。

新井市長はメッセージを受け、積極的に取り組むことを約束。



## 地域で

7/4

社会を明るくする運動の一環として、メッセージ伝達式が市役所で行われました。この運動は、7月を強調月間とし、全ての国民が犯罪や非行の防止と、罪を犯した人たちの更生に理解を深め、力を合わせて犯罪や非行のない明るい社会を築こうとする全国的な運動です。



訪れた一人一人にパンフレットを配り呼び掛けました。

## 輝く未来の実現へ

6/28

男女共同参画週間、市内スーパーにおいて推進協議会の委員が啓発活動を行いました。男女共同参画とは「男女がお互いに人権を尊重し、ともに生き生きと暮らせる社会を実現していく」ことで「それには一人一人が意識を変えて取り組むことが大切」であることを呼び掛けました。

地域の皆さんに参加いただき意見交換が行われました。



## 問題解決に向けて

6/19

平成25年度より毎年開催している「いじめ問題解決に向けた教育懇談会(5中学校区ごと)」が開催されました。参加者は、教育委員会と学校の取り組みを聞いた後、いじめ撲滅に向けて「学校、家庭、地域で子どもを褒めて育てること」の大切さについて意見交換を行いました。



山口さんの指導にも熱が入ります。

## 藤岡の伝統工芸を作る

6/13

藤岡第二小学校で鬼瓦作り体験教室が開催されました。鬼瓦職人の山口さんを講師に招き、本格的な瓦作りに挑戦しました。子どもたちは慣れない手つきでそれぞれ瓦をデザイン。個性豊かな鬼瓦がそろい、子どもたちは伝統工芸を満喫しました。